

学校だより



「西海」

http://www.nisikai-e.funabashi.ed.jp

E-mail//nisikai-e@funabashi.ed.jp

令和7年9月30日
船橋市立西海神小学校
令和7年度10月号

10月の生活目標
読書に親しもう

10月主な行事予定

10月1日	水	1~5年4校時日課 6年修学旅行2日目 給食試食会(事前申し込みされた5年保護者)
10月2日	木	全校4校時日課 6年2校時登校
10月3日	金	全校4校時日課 ★SC 出勤日
10月7日	火	5年出張美術展 ★県 SC 出勤日
10月8日	水	委員会活動
10月9日	木	6年薬物乱用防止教室
10月10日	金	水泳指導 1年・3年・なのはな学級・5年 ★SC 出勤日
10月11日	土	めだかの会「宿泊キャンプ」
10月12日	日	器楽部 東日本学校吹奏楽大会(山形県) めだかの会「宿泊キャンプ」 船橋市市民秋季相撲大会(個人参加)
10月13日	月	スポーツの日
10月15日	水	クラブ活動
10月16日	木	芸術鑑賞教室 なのはな学級4校時日課
10月17日	金	前期終業式 ★SC 出勤日
10月20日	月	後期開始 読書まつり開始(~11月14日)
10月21日	火	全校・PTA 除草作業 3・4年火曜6校時開始 ★県 SC 出勤日
10月22日	水	千教研日課
10月23日	木	1・2・3年授業参観・懇談会 1・2年歯科相談
10月24日	金	創立記念日 4・5・6年なのはな学級授業参観・懇談会 教育相談日 ★SC 出勤日
10月25日	土	教育フェスティバル
10月26日	日	教育フェスティバル
10月27日	月	午前5校時日課
10月30日	木	5・6年歯科相談
10月31日	金	水泳指導2年・4年・6年 ★SC 出勤日

※今後の動向により、変更が生じる場合があります。ご了承ください。

『勉学、スポーツ、文化、読書』の“秋”。実りの秋、充実の秋に！

校長

日中はまだ暑さが残りますが、朝晩はようやく涼しくなり、美しい虫の音が楽しみな季節となりました。雲一つない秋空の下、爽やかな風が吹くようになり、秋の七草も咲き始めます。一方で季節の変わり目は朝夕の気温差も大きく体調を崩しやすい時期でもあります。くれぐれも体調管理にはご注意ください。

先週土曜日には、秋季市民陸上大会が開催されました。本校からも代表選手が出場、約3週にわたる早朝練習の成果を発揮し、どの種目でも力一杯のパフォーマンスを披露し、素晴らしい活躍が随所で見られました。自己ベスト更新という目標に向けての積極的な行動は、人としての成長にもつながったことと思います。選手の皆さん、そして選手にはならなかったけども一緒に練習してきた子供たち皆に敬意を表したいと思います。本当にお疲れ様でした。

さて、これからの季節は一年の中でも過ごしやすい気候となり、やる気も起こりやすく、集中力も持続しやすくなると思われます。『勉学の秋』、『スポーツの秋』、『文化の秋』などと言われるように、何か目標を立ててじっくり取り組むのに適した時期となります。『読書の秋』もその一つですが、以前、新聞記事で「本読まない小中学生4割弱」との記事を目にしました。「1か月に何冊ぐらい本を読んでいるか」の質問に対し、「読まない(37.8%)」が最多で、以下「1、2冊(32.0%)」、「3、4冊(15.2%)」、「7冊以上(9.8%)」、「5、6冊(5.2%)」と続いたとのことです(光村図書調査による)。読書には、思考力や表現力、そして想像力を養う効果があると言われます。今後、“読書まつり(5冊貸出、読書ゆうびん、給食とのコラボ等)”も予定されています。AIが飛躍的に進化する時代だからこそ、活字で学び、自ら考える力を養うことを大切にしてほしいと思います。

今月は、日光修学旅行(6年)、芸術鑑賞教室、後半には、授業参観・懇談会が予定されています。学習や行事を通して、“実りの秋”“充実の秋”となるよう、子供たちの指導・支援に努めてまいります。

17日は、前期終業式となります。ご家庭におかれましても学習・生活面について振り返り、後期への新たな目標を設定する機会としていただければ幸いです。お子さんの良さや可能性をさらに伸ばし、意欲と自信をもって生活していけるよう、学校と家庭が連携して支援していくことが何より大切と考えます。今月も宜しく願いいたします。

器楽部 東関東吹奏楽コンクール「金賞」 東日本学校吹奏楽大会出場

9月14日(日)に東関東吹奏楽コンクールへ器楽部が出場し、金賞を受賞しました。10月12日(日)に開催される東日本学校吹奏楽大会への出場も決めました。ご協力ありがとうございました。また、応援をよろしく願いいたします。

陸上部 秋季市民陸上大会

9月27日(土)に船橋市運動公園陸上競技場において、陸上大会が開催され、5・6年生15名の代表児童が参加しました。当日は、練習の成果を発揮し、一人ひとりが高めた力を生かし戦いました。大会へ向けての朝の練習には、多くの5・6年生が参加し、切磋琢磨しながら取り組むことができました。朝早くにお子様を送り出す等、ご協力ありがとうございました。

スクールガード連絡調整会議

9月8日(月)に船橋警察署生活安全課の方々、スクールガードリーダー、各地域のスクールガードの方々、PTA、学校職員が参加し、登下校時の子供の安全確保に向けた対応を話し合いました。

会議の中では、各地区の実態に応じた状況報告がされ、幅の狭い道路等での登下校時の児童と車両との関係において交通量の多さから危険性が生じている箇所について話題にあがりました。

学校でも安全な登下校について指導しておりますが、各家庭でもお子様と通学路に応じた安全な登下校の行き方について、改めてご確認をお願いいたします。

AED 屋外設置収納BOX

令和5年度より、夜間や土日等の学校職員不在時でも、いつでもAEDの使用できるようにするため、屋外へAED収納BOXを設置していますので、ご確認ください。

西海神小学校
AED 収納BOX 位置
「職員玄関前」

めだかの会 「宿泊キャンプ」

10月11日(土)・12日(日)に「災害が起きた時も落ち着いて、皆で助け合いながら行動しよう」をテーマに正しい防災知識を4年生以上の参加する子供たちが身に付けられるよう、めだかの会の方々による「宿泊キャンプ」が開催されます。今後もめだかの会の方々によるイベントが計画されていますので、楽しみにしててください。